
FMビーチステーション 

平成 28年 06月期 番組審議会の報告 

 

 放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行

うことが、「放送法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の９

名の委員によって委員会を開催しています。平成 28 年 6 月 24 日に開催されました番組審

議会の内容の一部をご報告します。 

 

・事務局 本日は、公私とも忙しいなか出席を賜りまして誠に有難うございます。 

     今日は、欠席届けが出ていません。1名の委員が遅れていますが、定刻になりま

したので開催させて頂きます。試聴頂く番組は「森と海の物語」開局まもなく

から始まった番組で、今年 2月 21日に放送 400回を迎えた長寿番組です。すさ

み町にある「エビとカニの水族館」森館長による、世界の海や海の生き物にま

つわる専門的な話、また旅先でのエピソードなど現地の音楽を交え放送する教

養番組です。審議の程宜しくお願いします。 

 

・委員長 各委員からのご意見や感想をお願いします。 

 

・委員  森館長の声、パーソナリティの声に劣らない。声の質が良い。話術が凄い。 

パーソナリティとの息も良く合っていて二人の会話でウミガメプールの情景が

浮かんでくるようで聴いていて楽しく良い番組です。 

 

・委員  話の好きな方は、こんなにも淀みなく言葉が出て、天性のものか凄いなと思い

ました。ちょっとマニアックな音楽の選曲も面白い。話題も多岐に渡っている

ので楽しく聴きました。ただ、もう少し出演者の人数が多ければ、番組構成も

しっかり出来るのかもしれないと少し残念です。 

 

・事務局 放送形態が、一対一の会話型となっていますのでご了承ください。 

 

・委員  会話の流れ、リズム・テンポが凄く良い。聴き手を意識せずに話が進んでいる。

放送 400 回を迎えられているという事で、今後も長く続けていただきたい番組

だと思います。期待します。 

 

・委員  喋りの中で話題がそれたりするが、その方がまた面白いのが凄いことです。森

館長、海の賢人、海の生き物に対して知識が豊富で凄い方。ウミヘビの説明ひ

とつにしても非常に参考になりました。 

 

・事務局 ご審議有難うございました。今後ともご指導の程宜しくお願い致します。 


